

EG-Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Hiermit erklären wir, dass die hier genannten Produkte die relevanten Anforderungen aller untenstehend genannten Richtlinien erfüllen und gemäß dem zum Zeitpunkt der Ausstellung gültigen QM-System hergestellt und freigegeben sind.

We herewith declare that the products mentioned in this document correspond to the relevant requirements of all Council Directives mentioned below and are manufactured and released according to the provisions of the QM-System in force on the date of issue of this Declaration.

Name und Adresse des Herstellers: SARSTEDT AG & Co. KG
Name and address of manufacturer: Sarstedtstr. 1, 51588 Nümbrecht

Der oben genannte Hersteller trägt die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung.

The above mentioned manufacturer is exclusively responsible for the issuance of this Declaration of Conformity.

Die folgende Benannte Stelle war an der Konformitätsbewertung beteiligt: keine:
The following notified body was involved in the evaluation of conformity: none:

Name: -
Name: -

Produktname: CryoPure Gefäße
Product name: CryoPure Tubes

Artikel-Nr. bzw. Artikel-Gruppe: 72.377.xxx, 72.379.xxx, 72.380.xxx, 72.383.xxx
Product number or product group:

Klasse/class: sonstige/other

Angewandte Richtlinien: 98/79/EG, Anhang III
Applied Directives: 98/79/EC, annex III

CE-Zeichen, CE-mark:



Ort/Place: Nümbrecht

Datum/Date: 26.09.2018

Gültig bis/Expiry: 27.09.2021

Unterschrift: Dr. Uwe Harnisch
Signature: Safety representative MD

Jochen Hoffmann
QM representative

